

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMPN 1 Negeri Besar
Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)
Kelas/Semester : XI / Ganjil
Tema : 4. Modernisasi dan Perubahan Sosial Budaya dalam Pembangunan
Sub Tema : C. Perilaku Masyarakat dalam menyikapi Perubahan Sosial Budaya
Alokasi Waktu : 2 x 40Menit (1 x pertemuan)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui literasi siswa mampu menganalisis perubahan Sosial Budaya secara tepat dan mampu menyajikan hasil analisis beserta dinamikanya secara cermat

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (10 Menit)
<ol style="list-style-type: none">1. Guru mengkondisikan siswa kemudian pembelajaran dimulai dengan guru memberi salam, memotivasi peserta didik dan menanyakan kesiapan untuk belajar hari ini.2. Guru meminta siswa untuk berdo'a sebelum pembelajaran dimulai3. Guru mengecek kehadiran siswa4. Guru memberikan penjelasan terkait materi dan tujuan pembelajaran yang hendak dicapai.5. Guru menyebutkan materi dan tujuan pembelajaran hari ini
Kegiatan Inti (60 Menit)
<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi <i>Perubahan Sosial Budaya</i> dengan cara melihat, mengamati, membaca melalui tayangan yang di tampilkan.2. Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar khususnya pada materi <i>Perubahan Sosial Budaya</i>3. Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>Perubahan Sosial Budaya</i> . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (10 Menit)
<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Peserta didik dan guru merefleksi kegiatan pembelajaran.<input type="checkbox"/> Guru menyampaikan materi pembelajaran berikutnya.<input type="checkbox"/> Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa.

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

1. Penilaian Sikap: Observasi dalam proses pembelajaran
2. Penilaian Pengetahuan: Tes lisan dan tes tulis bentuk uraian
3. Penilaian Keterampilan: Praktek/Rubrik

Mengetahui,
Kepala Sekolah

TRI SUPRIYANTO, S.Pd
NIP. 19710418 199702 1 002

Negeri Besar, Juli 2021
Guru Mapel



TRI SUPRIYANTO, S.Pd.
NIP. 19710418 199702 1 002